Radiotéléphonia et Radiotélégraphie Des essais de radioteléphonie et ra-

diotélegraphie transatlantique entre amateurs américains et européens ont lieu en ces moments, tant en reception qu'en emission.

Ces essais ont commencé la nuit du 11 au 12 décembre par l'émission du côté Amérique et ceux-ci ont pleinement réussi.

Ment reussi.
Voici les résultats de la première nuit : 12 postes d'amateurs americains ont été entendus par 5 postes d'amateurs français : au Mans, à Nice, a

Orléans, a Reims et à Sedan. 3 de ces nostes ont été entendus par deux ama teurs différents; un amateur français a également entendu de la radiotelenhonie du poste de Newark (près de

New York) sur onde de 360 mètres.

(Communique par M. L. Henrotay,
président du « Radio-Club de
l'Est », à Verviers.)